| 議長 | 副議長 | 局 長 | 次 長 | 係 長 | 係 | 合 議 |
|----|-----|-----|-----|-----|---|-----|
| | | | | | | |
| | | | | | | |
| | | | | | | |

このとおり作成しましたので報告します。

全 員 協 議 会

開催日: 平成26年9月30日(火) 開催時間: 12時57分~14時52分 開催場所:全員協議会室

[出席議員]

原田議長、澁谷副議長

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 道下議員、田畑議員、平石議員、西田議員、西村議員、江角議員 牛尾博美議員、牛尾昭議員

[執行部出席]

市 長、副市長、教育長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長三隅自治区長、総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長市民生活部長、産業経済部長、都市建設部長、教育部長、消防長、上下水道部長金城支所長、旭支所長、弥栄支所長、三隅支所長(広域行政組合事務局長)

[事務局出席] 局長、次長、議事係長、庶務係長

議題

1. 執行部報告事項

- (1) 浜田市内県立高校定員充足状況、中学校卒業予定者数について
- (2) 平成26年10月1日付組織機構の見直しについて
- (3) 浜田市地域防災計画の改定について
- (4) 海上自衛隊の誘致に向けた要望活動について
- (5) 新浜田警察署の建設について
- (6) 「縁結びCafé in 浜田」の開催結果について
- (7) 浜田市敬老乗車券交付事業について
- (8) 瀬戸ケ島埋立地活用基本方針(素案)作成業務の委託事業者決定について
- (9) 「浜田市公共施設白書(暫定版)」速報値(第2弾)について
- (10) 市税における課税の状況等の推移について
- (11) 臨時福祉交付金・子育て世帯臨時特例給付金の申請状況について
- (12) 三隅霊園建設工事費の変更(増額) について
- (13)「浜田を元気にする創業塾」の開催について
- (14) ゆうひパーク浜田(株)の状況について
- (15) 拠点農業団地として元谷団地の譲渡申し入れについて
- (16) 浜田・三隅道路インターチェンジ名称について
- (17) 平成25年8月豪雨災害復旧事業の進捗状況について

- (18) 旭温泉あさひ荘浴槽からのレジオネラ菌の検出に伴う市の対応について
- (19) 教育委員会自己点検・評価報告書について
- (20) 平成26年度全国学力・学習状況調査結果(概要)について
- (21) その他

(配布物)

- ・平成26年度浜田市男女共同参画講演会について
- ・浜田市の保健医療福祉(平成26年度版)について
- ・浜田市健康福祉フェスティバル・浜田駅北医療フェスタについて
- ・BB大鍋フェスティバル2014について
- 2. 陳情審査結果について
- 3. その他
 - ・議案における各自の採決結果の記載について(配付・記入・提出)

【議事の経過】

[12 時 57分 開議]

原田議長

それでは全員協議会を開催したいと思います。今日の議題はお手元に配布してあるように、執行部の報告事項です。まず1番から順次進めていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

1. 執行部報告事項

- (1) 浜田市内県立高校定員充足状況、中学校卒業予定者数について
- (2) 平成26年10月1日付組織機構の見直しについて
- (3) 浜田市地域防災計画の改定について
- (4) 海上自衛隊の誘致に向けた要望活動について
- (5) 新浜田警察署の建設について

原田議長

議題1の(1)から(5)の5点について、総務部長から一括で説明をお願いします。

総務部長

(以下、資料をもとに説明)

原田議長

説明が終わりました。(1)についてご意見ございますか。

(「なし」という声あり)

無いようです。では(2)について、ご意見ございますか。足立委員。

足立議員

交流企画係が新設されますが、こちらの人員配置、人数についてのご説明と、観光交流課全体として人員増となると思いますがどの程度の規模になるのか。それと10月1日付で新規採用が数名いらっしゃると思いますが、そういった方々がこの観光交流課に配置になるのかどうか。説明出来る範囲でご説明お願いします。

総務部長

そもそも説明しましたように、交流推進係というところが、従来は国際交流や都市間交流を中心にやっていた係に、交流という意味合いで市長が新しく掲げられた交流人口増というのを合わせて、とりあえずスタートさせていただきました。4月の機構改革の時に既にこれを二つに分けてそれぞれ対応した方が良いのではという提案もありましたが、内容的には専門企画員というのを配置して、実質的には二つで連携しながらやっていた状況です。

人員の関係ですが、現在課長1名、係員・係長合わせると別途8名、合計9名おります。これに先ほど申しあげたように具体的には二係のような体制を組んでいましたが、新規採用職員を明日付けで1名配置して、それと今まで県からも派遣していただいていた職員の方もここに配置しているように、バラエティに富んだ人材でここを推進していきたいということで。10月からはとりあえず1名増を考えている所です。

原田議長

他にありますか。

(「なし」という声あり)

では(3)についてご意見ございますか。

(「なし」という声あり)

では(4)についてご意見ございますか。西村議員。

西村議員

今後の取組み予定の(1)で、要望活動が適当との合意形成が図られた後ということでご説明がありましたが、この合意形成というのはどの範囲のことを言っていらっしゃるのかお尋ねします。

総務部長

西村議員

6月議会等でご質問を複数の議員さんからいただいて市長が答弁しておりますように、色んなご意見あろうかと思いますが特に市民代表たる議会議員の皆さんの意見を聞きたいということでした。今回、総務文教委員会並びに産業建設委員会の方でもご意見いただいているので、それを踏まえて、また本日も意見等があればこれもお聞きして、最終的には、議会にも要望書が出ていますので、議会の方としてもご判断いただけると思っていますので、最終的には議長団と市長との協議となるのかと思っていますが、充分に議員の皆さんのご意見をいただきたいと思います。

分かりました。私は賛成しかねるという立場で意見だけ述べさせていただこうと思います。ご承知のとおり特に日本海を挟んだ対岸等の国との関係で言うと非常に緊張関係が激化している状況の中で、特に敢えて国名を挙げれば中国と韓国との間ではそういう関係にあるのではないかと思います。そういったことで、予算やら決算等の質疑の中でも、少しそういった意見もありましたし、答弁もあったと思いますが、友好都市・姉妹都市との関係も交流が途絶えつつある状況にある中で、私は今浜田市がやるべきことはこういったことではなく、緊張関係が解けるような方向で努力することを国に対して求めることが求められていると思います。そういったことで考えると、今回の要望活動をされて、仮に定期寄港に繋がったり寄港回数が増えるということになれば、そういった緊張関係が、私は激化することはあっても緩和することは無いのではないかと思って、そういう視点で賛成しかねるということを申し上げておきたいと思います。

それからこの要望活動の目的の中で、3の近隣外国や不審船等に対する 自衛組織としての存在、ということで表現されています。特に不審船等 に対する自衛組織というのは、我が日本で言えば海上保安庁がそれに値 する任務を持った組織だろうと思いますので、これは筋違いの記載、考 え方ではないかと私は思います。その点だけはご回答いただきたいと思 います。

総務部長

原田議長

ご意見ありがとうございました。いまの部分についても見直すべき点がありましたら、また直させていただきますので。ありがとうございました。

他にご意見ありますか。

(「なし」という声あり)

ありませんか。では先ほど総務部長さんからも話がありましたように、議会側にも一応、商工会議所から要望書が出ておりますので。市長サイドでやられれば一緒にということになろうかと思いますが、その辺のところ、西村議員さんからも貴重なご意見いただきましたが、そういったことも頭に置きながらひとつやらせていただきたいと思っていますので、そのような取り扱いをさせていただきたいと思いますが、よろしゅうございますか。

(「はい」という声あり)

はい、ではそういったことで取扱いさせていただきますので、よろしくお願いします。

(6) 「縁結びCafé in 浜田」の開催結果について

(7) 浜田市敬老乗車券交付事業について

(8) 瀬戸ケ島埋立地活用基本方針(素案)作成業務の委託事業者決定について

原田議長 地域政策部長 原田議長 (6) から(8)の3点について、地域政策部長。

(以下、資料をもとに説明)

説明が終わりました。(6)について質問ありますか。

(「なし」という声あり)

では(7)についてありませんか。芦谷議員。

芦谷議員

2点うかがいます。1つは、こういったことというのは拡大する方向になると思いますが、1年間の検証とか見直しです。この9地区以外にもあると思います。そういった点で是非とも見直しが必要だと思いますが、そういった検証や見直しの考えがあればうかがいます。

もう1点は、9地区以外にいわゆる交通空白地域。バス停から確か500m以上離れている、そういった所への9地区以外の対応についてうかがいます。

地域政策部長

いまありましたように、これは飽くまでも試行ですので、このアンケート調査や途中でも色々な、例えば乗降調査等もしながら、今公共交通については協議会を設けていますので、そちらでの意見も色々うかがいながら、これが将来6分の1の費用負担で使っていただくということでかなりの補助をしておりますので、本当にこれが全地区で出来るのかとか、色んな検証をして、今後皆さんにより有効な公共交通確保をしていきたいと考えています。

それから、空白地域があるというのも当然承知しています。冒頭申しましたように、どういうところにこの事業をやるかということで県の里づくりカルテというのを参考に使わせていただき、当然それ以外の地区でも公共交通が充分でない所もあると思っていますので、先ほど申しました公共交通の協議会等でまたご意見をいただきながら、これ以外のことでも当然公共交通の充実は図っていかなければいけないと思っています。

原田議長 芦谷議員 よろしいですか。芦谷議員。

是非要望なのですが、行政連絡員さんとかそういった方々の意見を充 分聞きながら対応してもらいたいと思います。

地域政策部長

地域の皆さん方のご意見を拝聴しながらやらせていただきたいと思います。

原田議長江角議員

他にございますか。江角議員。

私も1点だけお願いしておきたいと思います。島根の里づくりカルテの 緊急性の高い地区ということで、飽くまでもこれは公民館単位を指して いると思います。その意味で、浜田自治区の中で言うと石見公民館単位 等で言うともっと大麻と同じような緊急性の高い地域も、芦谷さんも言 われましたがあると思います。公民館単位で括ればこういうことになっ てしまいますが。同じ意見ですがもう少し丁寧に、動きだしながらまた そういった所に目を配っていただきたいと思います。

地域政策部長

はい。いまご意見いただいたように、例えば石見地区は長沢町から三階、長見町とか、非常に中山間地域もあるということで、広い範囲で、今回そういうことでこの対象になっていないことも承知しております。そういうことで、今後色んなことをやるにあたってはもう少し細かく分

類しながら、分けて考えていかなければいけないと思います。

これは1つの試行ということで、今後はそういうことも配慮しながら検 討していきたいと思っています。

原田議長

その他ございますか。

(「なし」という声あり)

では(8)について、ご意見ご質問ございますか。

(「なし」という声あり)

ございませんか、はい。

(9) 「浜田市公共施設白書(暫定版)」速報値(第2弾)について

(10) 市税における課税の状況等の推移について

原田議長

(9) 、(10)について、財務部長。

財務部長

(以下、資料をもとに説明)

原田議長

説明が終わりました。(9)についてご意見ありますか。

(「なし」という声あり)

では(10)についてご意見ありますか。

(「なし」という声あり)

無いようなので次の議題へうつります。

(11) 臨時福祉交付金・子育て世帯臨時特例給付金の申請状況について

原田議長

原田議長

(11) について、健康福祉部長。

健康福祉部長

(以下、資料をもとに説明)

説明が終わりました。これについて質問ありますか。

(「なし」という声あり)

無いようなので次の議題へうつります。

(12) 三隅霊園建設工事費の変更(増額)について

原田議長

(12) について、市民生活部長。

市民生活部長

(以下、資料をもとに説明)

原田議長

説明が終わりました。これについて質問ありますか。笹田議員。

笹田議員

変更理由を聞いて、まだまだ横の連携が無いのだと思いました。26年度の予算要求においてということで、まだこれ氷山の一角ではないかと思うのですが、ちゃんと他の工事等も建設部としっかり確認をしているかどうかお聞かせください。

市民生活部長

これは環境課が担当しているのですが、環境課ではこうした道路工事が滅多に無いことで。しかしそれが言い訳にはならないので。最初にこうしたものをやる時に、建設部なり、元々墓地霊園管理をしていた開発公社なりと、よく協議しておけばこうしたことにはならなかったと大変反省しています。うちで扱っている工事はこれだけなので、議員がお尋ねの、他の部署が建設部と連携して工事されるということについては私も存じ上げていないので、今ここでお答えすることは出来かねますので、よろしくお願いします。

笹田議員

部長さんの所では無いということですが、今日は色んな部長がおられて、それは把握されている部分があれば、今お示ししていただきたいのですが。無ければ無いで結構です。

原田議長 地域政策部長 関係する所はありますか。地域振興部長。

地域政策部の所管ではプロジェクト関係の事業がこれから色々入ります。今回の補正予算でも提案させていただきました。例えば城山周辺のコンサル業務委託。これも実際に建設部に協力してもらったり、教育委員会等も関わっていますので、いまありましたようなことを充分承知しながら。これから地域政策部の仕事は各部にまたがることがたくさんありますので、いまおっしゃったような不手際の無いように充分調整しながらやっていきたいと思っています。

原田議長 産業経済部長 良いですか。産業経済部長。

産業経済部では色んな施設を把握しています。それと農林・水産という所も把握しています。それと土木技師の関係がございまして、各支所の産業課も各施設を持っています。それの見積もり修繕等にあたっては、建設部・建築部・住宅課の技師の方と充分連携してやってまいりたいと考えています。

原田議長 足立議員

笹田議員よろしいですか、はい。他にございますか。足立議員。

笹田議員からお話があったことについて重ねてのお願いも含めてなのですが。まずこういったものに関して言うと、内部決裁における内規を定められているはずですが、そういった点がまず充分守られていなかった。こういったことが後ほど出てきますが、旭支所の関連でも出てきて、結局責任の部分が執行部側はきちんと明確にされないということが度々出てくるのではなかろうかと思いますし、過去も含めてこういったことを曖昧にして終わらされている部分がたくさんあると思います。そういった点も踏まえて、こういった確認が出来なかったとかいう部分で終わるのではなく、責任の所在と今後の対策をしっかり取っていただきたいと思いますので、その辺のお願いと、それから先ほど申し上げた内部決裁の内規を定められているはずですので、その遵守という部分についてその辺は総務部も含めてきちんとお願いしたいと思いますが。

総務部長

今回の件と旭の件と併せてご指摘がございました。まず色々とご迷惑をおかけした部分について、市民の皆さんに対処することに全力を傾けておりまして。その後しかるべく反省点も含めて、そういうことについても検討することにしたいと思います。また今の市民生活部については、内容についてもう少し精査させていただき、こうした事務の流れは各部にも共通するものがあろうかと思いますので、改めて周知すべきものについては検討して流していきたいと思っています。

原田議長森谷議員

他に。森谷議員。

共通して言えることですが、不規則発言が多い、目立ちます。都議会でも世間でも問題になっておりますので、委員長もしっかりそこの所をコントロールしていただいて、品の良い、質の高い委員会にして欲しいと思います。

原田議長

答弁ありませんね。はい。

- (13) 「浜田を元気にする創業塾」の開催について
- (14) ゆうひパーク浜田(株)の状況について
- (15) 拠点農業団地として元谷団地の譲渡申し入れについて

原田議長

(13) から(15)について、産業経済部長。

産業経済部長 原田議長 (以下、資料をもとに説明)

説明が終わりました。(13)について質問ありますか。

(「なし」という声あり)

では(14)について。森谷議員。

森谷議員

25年から26年にかけて変化しているのですが、見たところ原価率が変わっていないので、売上がアップすれば利益が確保出来るということと、下から4行目、683万3千円、これが販管費になっていますが、これは当年度で一括で経費にすべきものですか。減価償却資産として効果があるものなら、何年にもわたって、ここで一括で落とすべきものではないと思いますけど。そうするとちょっと錯覚しますよね。業績が悪いのと。その辺ちょっと確認したい。

産業経済部長

議員さんご意見ありがとうございました。これも目標としては4億であるとか5億であるとかの売上目標を持ってやっておられるところです。これまでも最高は数年来6億を超えた時期もありますので、今後この入込客が50万人を上回るような利用状況になれば、必ずや4億とかが実現出来るものと考えているところです。会社の社長さんとも順次売上アップについては協議してまいりたいと思っています。

また、先ほどの683万3千円ということで、これは議員さんご指摘の部分もあるかと思いますが、これはリニューアルにかかる備品・広告ということで、販管費に計上されたとうかがったところです。その辺はまた社長さんにも改めてうかがってみたいと思っています。

森谷議員

分かりました。ということでしたら、これ1日3万円の売上アップで、 小さい目標で黒字になることが可能なので、頑張って対策を取ってくだ さい。

産業経済部長 原田議長

はい分かりました。

他にご意見ご質問ございますか。

(「なし」という声あり)

はい、では(15)についてご質問等があれば。

(「なし」という声あり)

無いようなので次の議員へうつります。

(16) 浜田・三隅道路インターチェンジ名称について

(17) 平成25年8月豪雨災害復旧事業の進捗状況について

原田議長 都市建設部長

原田議長

(16) 、(17)について、都市建設部長。

(以下、資料をもとに説明)

説明が終わりました。(16)について質問ありますか。

(「なし」という声あり)

(17)について質疑ありますか。

(「なし」という声あり)

無いようなので次の議題へうつります。

(18) 旭温泉あさひ荘浴槽からのレジオネラ菌の検出に伴う市の対応について

原田議長

(18) について、旭支所長。

旭支所長

(以下、資料をもとに説明)

原田議長

説明が終わりました。皆さんから質問ありますか。森谷議員。

森谷議員

旭支所長

指定管理業者なのですが、今売上が上がっておりません。恐らく。固定費の発生はあると思います、人件費等も。これによる更なる赤字部分は浜田市が負担することになるのでしょうか。

今まず優先順位として、ご利用になったお客様方の健康不安、安全ということを第一に考えています。そして原因究明ということにあたっており、その原因も恐らく市にも当然責任がありますし、指定管理者にもあると思っています。その負担については今後の協議ということで、まずその優先順位の中で、まず利用者の方の健康不安を取り除くことを最優先していますので、今のところそこまでは具体的な協議を進めておりません。

森谷議員

旭支所長

森谷議員

旭自治区長

森谷議員

原田議長 笹田議員 指定管理業者の決め方にも問題があったとは聞いてはいるのですが、 この指定管理業者との契約を解除とか、新しい所を探していくとかは考 えているのでしょうか。

8月1日から約3年間の指定管理ということでお願いしています。こういう問題もあるだろうということで、非常に衛生管理・温泉管理に一番卓越した組織ということで、旭温泉旅館組合の皆さまにお願いした経緯もございます。そこへ我々としてはもっとその辺を強く指導すべきだったという点も強く反省しています。今のところ指定管理の変更については考えておりませんが、先ほど言いましたように安全面を確保した後に、色々その辺は本庁含めて関係者等と色々相談していこうと思っています。その口ぶりだと厳しい処分は無さそうなのですが、またこういうことがあった時には解約するぐらいの強い姿勢で臨んで欲しいと思います。

それからもう1つ。市長に情報が行っていなかったということが大問題だと思いますが、それは自治区制度の弊害があるということはありませんか。

これまであさひ荘というのはあさひ荘の再開発といった面でも旭支所に任されていました。従って我々としては旭の思いという部分で、旭で判断したということですので、その責任というのは非常に感じています。ただこれが自治区制の弊害かと言うと、それは無いと思っています。自治区が自信を持ってこのあさひ荘をオープンさせ、結果としてこういう事態を招いたことは反省しております。

私はこれが自治区ではなかった場合は、どこにもブレーキもハードルも無く、すっと市長に情報が行っていた案件ではないかと思います。村を守ろうとする村意識が悪い方に出てしまった例だと思いますが、そのことも考えて、迫っている先のことも一緒に考えていただきたいと思います。

答弁いいですか。その他質問ございますか。笹田議員。

ひとまず今のところレジオネラ菌感染した患者が居ないということで、 その部分では非常に良かったと思うのですが、更に2つの公社と総合化学 の方で試験してもらって両方陰性ということでほっとしているところで す。12日から新聞報道が流れて、先ほど支所長の答弁の説明では、キャ ンセルは1件だけだったとおっしゃいましたが、実はこの間お母さんが温 泉に行くと言った時に旭温泉行きたいけど行けないわということで、違 う所へいらっしゃったということで。そういった声が我々に聞こえてく ると、日帰り温泉なんかはかなりの影響を受けているのではないかと危 惧しているのですが。そのことについてまず1点と、もう1つは、原因究明が私はすごく大切だと思っていまして、それについて分かればすぐにお示ししていただいて、ここをしっかり直して営業するのだというところをお示ししていただかないと、我々も市民の方にこれが原因でこれを直したからもう安心なんだよという説明をしづらい部分がありますので、その辺も徹底してやっていただきたいと思うのですが。その2点についておうかがいします。

旭支所長

議員さんご指摘のとおり日帰り温泉が今使えないということで、収入減が温泉しかありませんので、非常に大きいと思っています。単純計算しても相当な金額になるとは思っていますが、今後には市民の利用者の皆さんの安全ということを最優先して考えていかなければいけないと思っています。今後あさひ荘を含め温泉組合や市をあげて、また利用者を返すことを率先して頑張っていきたいと思います。そのためには先ほど言われた原因究明については、何より私どもは素人ですので保健所のご指導をいただきながら、恐らく1つの要因ではなく色んな所が複合的に絡まった結果だろうと思っていますので、その要因を1つ1つ排除出来るような取組みをして、オープン前にはまた皆さま方に情報提供して、こういう所を改善したということを広くPRしながら再スタートしていきたいと思っています。

笹田議員

質問の仕方がまずかったのですが。僕が日帰り温泉と言ったのは、他の3施設のことです。あさひ荘は閉まっていても他の日帰り施設は経営していたとお聞きしています。その影響があったのか無かったというのをお聞きしたいのですが。

旭支所長

その影響はあるのはあったとうかがっています。一方であさひ荘を目指して来られて他所へ流れたお客さんもあるとはうかがっています。あさひ荘改修に入る段階でかなり、その段階でもう既にお客さんが結構逃げている実態があったので、それで今回あさひ荘をリニューアルすることで、日帰りはあさひ荘が一気に頑張ってくれていたのですが、その影響というのはやはり少なからずあるとは思っています。

牛尾昭議員

支所長の話を聞いていて分からなくなったので確認しておきたいと思います。今回のことは、開業するという判断を旭支所がされたということだと思って。先ほどの説明でそのようにおっしゃっていたので。今後そういった間違いをしないように本庁と連絡を取ると理解していたのですが、同僚議員の質問の中で言えば、指定管理者にも責任があるのだというようなことに言及されたと思います。そうではないのでしょう。要するに支所が見込みで開業に踏み切ったということが一番の原因だと思っているのですが、指定管理者にも責任があるというような答弁がどうも途中であったのだけど、その辺は正確にはどうなのですか。

旭支所長

おっしゃるとおり見切り発車してしまった点というのは、指定管理者に施設をお渡しする前の市の対応ですから、当然市が責任を負うべきだと思っていますが、その後の管理については飽くまでも、どちらがという判断は非常に難しいとは思うのですが保健所の話によると、どちらにも責任があるだろうという話もございます。我々とすれば、今のところどちらという判断もまだしておりませんが、要因の1つとしてはあるかもしれないと。

牛尾昭議員

僕は支所長を清々しい男だと思っているのだけど、潔くないと思います。だって数値が出ていて、見込みで開業を決断したのは旭支所でしょう。だからそこから全ての原因がスタートしているわけだから、保健所が何を言おうが僕はそこで収めるべきだと思いますよ。

原田議長

答弁ありますか。

(「ありません」という声あり)

良いですか。牛尾昭議員良いですか、はい。他にございますか。

(「なし」という声あり)

無いようなので次の議題へうつります。

(19) 教育委員会自己点検・評価報告書について

(20) 平成26年度全国学力・学習状況調査結果(概要)について

原田議長

(19) 、(20)について、教育部長。

教育部長

(以下、資料をもとに説明)

原田議長 説明が終わりました。(19)について質問ありますか。

(「なし」という声あり)

(20) については。

(「なし」という声あり)

ではここで、順序とすれば(21)になりますが、市長が他の用事で急がれますので、2点ほど市長から先にというお願いがございますので、そのようにしたいと思います。ご了承いただきたいと思います。総務部長。

総務部長

資料は最終にあろうかと思います。広島市への義援金の送付について というものをご覧ください。

(以下、資料をもとに説明)

2点目です。これは浜田市議会中継番組の無断転載があったということです。事実、問題点、対応について今取りまとめておりますが、これは緊急的にまとめています。今後皆さまの意見等も踏まえながら対応していきたいと思っています。

(以下、資料をもとに説明)

原田議長

総務部長から2点ほどございました。まず1点、広島市への義援金の関係ですが、これについては公費支出100万円、一般会計予備費から出させて欲しいということですが、これについて皆さんからご意見ありますか。(「なし」という声あり)

よろしゅうございますか。では特別に意見が無いようですので、了承いただきましたのでよろしくお願いします。

それからもう1点は話がありましたように、浜田市議会中継番組の無断 転載についてということでございますが、これについて皆さん方から何 かご質問ご意見等ありましたら。牛尾昭議員。

牛尾昭議員

YouTubeには所有者の名前が明らかに書いてあるんですね。森谷公昭と。 書いてあるんですよ所有者の名前が。ですから所有者は森谷公昭さんだ と思うんですが、その辺執行部は把握されていないのですか。

総務部長

議会から報告いただいた内容については、そうしたことも踏まえて 色々と協議されたようですが、ご承知無いということでございましたの で、余談あるいは見込み的なことは申しませんので。一応、氏名不詳と させていただいております。 原田議長

よろしゅうございますか。他にご意見ございますか。

(「なし」という声あり)

無いようですので、これは一応置きたいと思います。では市長、よろ しゅうございます。

《 市長退室 》

(21) その他

(配布物)

- 平成26年度浜田市男女共同参画講演会について
- 浜田市の保健医療福祉(平成26年度版)について
- ・浜田市健康福祉フェスティバル・浜田駅北医療フェスタについて
- ・BB大鍋フェスティバル2014について

原田議長

前に戻ってその他、配布物4件について説明ございますか。産業経済部 長。

産業経済部長

BB大鍋11月3日の件ですが、1件、これが丁度市場の開催日であり、1時間開催時間を繰り下げています。10時から16時になっていますのでお間違え無いように。また同じ時期に、チラシには入っておりませんが漁商組合でお魚祭り、仮称ですがそれをされるということですので是非皆さん、寄ってあげていただきたいと思います。

原田議長

よろしくお願いします。何か質問ありますか。ありませんか。他に執 行部の説明はございませんか。

(「ありません」という声あり)

では、配布物4件ほど配布されていますので、ひとつよろしくお願いしたいと思います。では執行部の皆さん方にはこれで退席していただいてよろしいですが、執行部の皆さん方退席されますが、何かございましたら。岡本議員。

岡本議員

教育委員会に1点ほどお聞きしたいと思います。周布小学校のグラウンドが芝生化されていますが、先般運動会に行った折に見させていただいたら、芝生以外に雑草がかなり入っているという状況を見ました。その後に長浜小学校にも行かせてもらったら、そこはその問題は無いようですが。当然先進地の事例をもって計画はされているわけで、現状についての認識と今後の対策についてお聞きしたいと思います。

教育部長

私も運動会に行きました。芝生化は長浜と周布がやっています。最初に周布がやったわけですが、年数が経過しており雑草が多くあります。かなり雑草が生えているという状況ですが、一応緑であり、本来の目的は芝生と雑草も含めて、緑の校庭を作ると。それも含めて芝生化ということを先進地でもありました。雑草もかなり多くなっているのですが、今後の対応ということで、除草剤も健康被害があるのでそれを使うかどうかというのもあるのですが、その辺りもひっくるめて対応を今後検討したいと思います。

原田議長

良いですか。

岡本議員

はい。

原田議長

その他ありますか。

(「なし」という声あり)

無いようですので執行部の方は退席してもらって結構です。

《執行部退席》

2. 陳情審査結果について

原田議長

議題2については、ツーリズムの関係、それぞれ皆さんのお手元に結果 について配布しておりますのでご覧いただきたいと思います。

3. その他

・議案における各自の採決結果の記載について(配付・記入・提出)

それでは議題3その他。事務局長。

三浦局長

その他のところで。今日最終日ですのでお手元に採決結果の一覧表をお配りしておりますので、状況について書いていただいて、全協終了後に記載いただいて、その席に置いておいていただければ後で回収いたしますので、よろしくお願いします。その他については以上です。

その後、議運が開催予定になっていますので。3時10分から議運開きたいと思いますので、よろしくお願いします。事務局からは以上です。

原田議長

それでは事務局からの報告事項もありましたが、9月議会今日で終わりですが、何か皆さん方から、これは言っておきたいということがございましたら、最後に。ありませんか。

(「なし」という声あり)

では、本日の全員協議会をこれで終了させていただきます。皆さんどうもご苦労さまでした。ありがとうございました。

[14 時 52 分 閉議]

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。

浜田市議会議長 原田義則